

TRIJEZ REALIZA CURSO DE PERIODISMO ESPECIALIZADO EN DERECHO ELECTORAL

Con la finalidad de proporcionar a los integrantes de los **medios de comunicación información adecuada respecto de las funciones y atribuciones de los diferentes órganos electorales locales y nacionales tanto jurisdiccionales como administrativos**, el Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas llevo a cabo el **Curso de Periodismo Especializado en Derecho Electoral**.

Durante la primera etapa del evento se contó con la participación del Maestro José Virgilio Rivera, Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, el Licenciado Fernando de la Peza Berríos, Profesor Investigador del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como de la Licenciada Ma del Refugio García, Vocal Ejecutiva de la Junta Local del INE en Zacatecas y la Licenciada Rosalinda Álvarez Mercado, Fiscal Especializada en Atención de Delitos Electorales en Zacatecas, cada uno abordando las funciones y atribuciones de los institutos que respectivamente representan.



Destacaron que la importancia de la labor que desarrollan las autoridades electorales debe ser conocida a través del apoyo que brindan los medios de comunicación. En la segunda etapa, se llevó a cabo un debate entre las diferentes autoridades electorales, diversos representantes de medios de comunicación en prensa escrita (Lic. Claudia G. Valdés Díaz), radio (Lic. Alonso Chávez Landeros) y televisión (Lic. Rogelio Navarrete López) así como académicos de la Universidad Autónoma de Zacatecas (Dr. Francisco Muro González), en donde se discutió lo trascendental que es contribuir a una formación ciudadana, a la creación de conciencia a través de la labor que desempeñan los medios de comunicación mediante la expresión de reportajes y análisis sobre la participación de la ciudadanía en los procesos electorales, la actividad partidista que desarrollan los candidatos y candidatas, y la labor de las autoridades electorales administrativas y jurisdiccionales.



Finalmente, el Magistrado Presidente del Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas extendió un amplio reconocimiento a los medios de comunicación por la ardua tarea de mantener siempre informada a la ciudadanía.